
京都会議を終えて
　去る１月 21 日、国立京都国際会議場にて京都会議が開催され、私は入会して初め
ての出席となりました。初めてということもあり、どんな事になるのか、どのような
会議なのか、とても不安でもある反面、メンバーの皆さんが多く出席されると言うこ
とで楽しみでもありました。京都会議当日、会場には全国各地から集まったＪＣ会員
に埋め尽くされ、広いはずの会場もどこに行っても黒っぽい正装の人ばかりで異様な
雰囲気というか、迫力で緊張が途切れることのない時間となりました。京都会議を通
じてＪＣというものの社会的存在価値や認知度などを知ることが出来、より一層ＪＣ
活動に誇りを持って取り組んで行けるなと確信しました。最後に、色々とお世話をし
てくださった執行部の皆様、本当にありがとうございました。

総務情報委員会　委員　烏田将太朗

　2 月 20 日に法華寺にて厄払いの会を行いました。秋田先輩
と 4 名ものお坊様に昨年の卒会者と先輩 ･ 現役の厄を払って
いただきました。総勢 28 名もの大勢の方に参加していただ
き大変感謝しております。その後、一清にて久々に先輩方と
酒を酌み交わし、楽しいひと時を過ごさせていただきました。
これにて前年度の事業を全て終えることができました。これ
も皆様方のご協力の賜物だと思っております。本当にありが
とうございました。

2006 年度事務局長　波多野俊裕

　１月 29 日　新入会員、3 分間スピーチ予定者を対象に、商工会議
所３階にて「3 分間スピーチ」セミナーが行われました。
　私は以前、３分間スピーチにて努力の甲斐なく、緊張と場の雰囲
気に圧倒されてしまい失敗した過去を思い出し、このセミナーに参
加いたしました。
　会員指導力拡大委員会　小崎委員長が講師の元、「話力とは人間性
×内容力×対応力が必要であり、話す内容によって生まれる力が話
力である」と基礎から始まり他、スピーチに必要である様々なテッ
クニックまで御指導して頂きました。その中でも、ジェスチャーや
パワーカラー（赤色）を身に着ければ、相手に強い意識を感じさせ
ると言うことが強く印象に残りました。
　次回、私が、３分間スピーチを行う際、テクニックまで使える様、
努力したいと思います。大変、勉強になりました。

会員指導力拡大委員会　委員　宮崎誠一
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